



El consejero señala que la obra del hospital marcha «razonablemente bien»

En su visita de ayer a Salamanca reveló que «próximamente» se entregará el edificio y se licitarán los equipamientos

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez, afirmó ayer que la obra del nuevo Hospital de Salamanca «avanza razonablemente bien» y, por ello, aseguró que esta va a entregarse «próximamente», así como que se llevarán a cabo «los procedimientos de licitación del equipamiento», recoge Ical.

En su visita a Salamanca para asistir al acto de homenaje y reconocimiento a las víctimas del terrorismo que se celebró en la Usal, Sáez también abordó la problemática sobre el acceso de los estudiantes de Medicina a los paritorios, afirmando que



Antonio María Sáez Aguado, ayer en Salamanca. :: LAYA

se está trabajando en ello y que «en los próximos días» habrá una reunión de los responsables del hospital con el decano de Medicina «para ver si resolvemos este problema».

Y es que, a pesar de que por la intimidad de los pacientes se había decidido que los estudiantes no entra-

sen a los paritorios, «el hospital también tiene que garantizar la formación de los estudiantes de Medicina en esta materia», por lo que confió que con la futura reunión entre los responsables de hospital y Facultad de Medicina «se va a resolver esta situación pronto».